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RELATÓRIO DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO 

DE ENTIDADES (CDE) DA CONDSEF/FENADSEF 
 

Data: 16/05/2024.  

Participantes: AM( Sindsep e Sindframa),, AP, BA, CE, DF, ES, GO, MA, MG (Sindsep e SINSUV), MS, MT, 

PB, PE, PR, RJ  (Sindiserf,Sindisep e SINFA), RN, RO, RR, RS (Sindiserf e Sindfaz), SC, e 

Direção da  Condsef/Fenadsef.  

 

Pauta: Informes; Campanha Salarial 2024; Avaliação da Proposta do MGI, Calendário de 

Atividades e Encaminhamentos.   

 

RESOLUÇÕES 
 Campanha Salarial 2024 – Nossas entidades filiadas realizaram rodadas de assembleias em 

todos os locais de trabalho entre os dias 06 e 10/05/2024, para analisar a proposta do 
governo que foram apresentadas nas reuniões das mesas de negociação do PGPE, CPST, 
PEC’s, ATA’s, INCRA e MDA; 

  
 Após os debates na reunião do CDE, foi construída uma contraproposta para ser apresentada 

ao governo com os seguintes eixos: 
1.recomposição da remuneração salarial no percentual de 12% à partir de 01/01/2025; 
2.recomposição da remuneração salarial no percentual de 9% à partir de 01/01/2026; 
3.Estes dois índices juntos , somam um percentual de 22.8%; 
4.Elevação em 1% nos STEPS de todos os padrões e referências para as tabelas salariais do 
PGPE,CPST e PEC’s; 
5.Constituição da remuneração na proporção de 70% o vencimento básico e 30% nas 
gratificações de desempenho, 70% VB X30% GD; 
6.Equiparação dos benefícios dos servidores do executivo com os demais poderes, Legislativo 
e Judiciário, até 2026; 
7.Alterações na lei 11.784, de 22 de setembro de 2008, que trata da Gacen e Gecen, com o 
objetivo de inclusão de novos cargos, mudança na regra de reajuste, e a retirada de cláusulas 
de barreiras para quem tem todos os requisitos na lei e estão impedidos de receber a mesma; 
 

 Convocar plenária dos servidores da Sudene, Sudam e Sudeco para debater sobre a pauta de 
reivindicação/reestruturação das carreiras (indicativo  - junho/2024); 

 Organizar com as nossas entidades filiadas uma campanha nacional contra a taxa negocial 
sobre o acordo coletivo de trabalho da Ebserh; 
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 Realizar um seminário com as lideranças da Ebserh para debater sobre organização sindical e 
negociação coletiva; 

 Organizar formas de combater os ataques que foram implementados contra a 
CONDSEF/FENADSEF e nossos sindicatos filiados, no decorrer das negociações do ACT da 
Ebserh; 

 Orientar as nossas entidades filiadas a se engajar na campanha de solidariedade ao Rio 
Grande do Sul; 
 

 As Prerrogativas da participação nas reuniões das mesas temporárias e setoriais, será sempre da 
direção da Condsef/Fenadsef, dos representantes dos setores (Departamentos), bem como, das 
entidades filiadas que estejam em dias com as questões estatutárias da Condsef/Fenadsef.   

 

 

CALENDÁRIO DE ATIVIDADES 
 

Data Atividade 

21/05 11h - 3ª Reunião da Mesa do PGPE, PECs Setoriais e ERCE (MGI, Bloco C, sala 982) 
16h - 3ª Reunião da Mesa da Carreira da Previdência, Saúde e Trabalho no MGI (Bloco 
C, sala 982) 

22/05 Grande marcha da classe trabalhadora à Brasília-DF 

31/05 Data limite para realização das assembleias de base do ACT dos trabalhadores (as) da 
Conab, para o ACT de 2024/2025 

29/05 16h - Instalação da Mesa Específica e Temporária do DNOCS 

13 e 14/06 Plenária nacional dos trabalhadores (as) da Conab para aprovar a pauta de 
reivindicação 

11/06 16h - Instalação da Mesa Específica e Temporária da ABIN 

25/06 16h - Instalação da Mesa Específica e Temporária da Tecnologia Militar 
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 “VAMOS INTENSIFICAR A MOBILIZAÇÃO”  

“EM DEFESA DA MAIORIA: NEGOCIA, MGI !!”  

INFORMES DAS FILIADAS/ ESTADOS  
 
 
SINTSERF-CE 

1. No dia 15 /05/2024, o Sintsef-CE participou de uma oficina com o tema: “Perspectiva do 

Financiamento Adequado e Suficiente para o SUS”, organizada pelo Conselho Nacional de Saúde (CNS), 

por meio da sua Comissão Intersetorial de Orçamento e Financiamento (COFIN). O evento aconteceu 

entre os dias 14 e 15 de maio e contou com o apoio do Conselho Estadual de Saúde do Ceará 

(CESAU/CE), acontecendo na Escola de Saúde Pública do Ceará (ESP/CE). A iniciativa, que já é 

promovida em diversos estados do Brasil, tem como objetivo aprofundar o debate sobre a execução 

orçamentária, os relatórios de gestão e o piso federal constitucional do SUS, à luz do limite de 

despesas do novo arcabouço fiscal, entre outros temas correlatos. A oficina contou com a participação 

do professor, consultor técnico do CNS e doutor em Administração e Gestão Regional, Francisco Rózsa 

Funcia, além de outros especialistas da área. 

2. . Após intensas discussões e rejeição unânime da terceira proposta apresentada pelo governo na mesa 

de negociação permanente, servidores do meio ambiente em todo o país elaboraram uma 

contraproposta para a reestruturação de suas carreiras. A ASCEMA Nacional, entidade que representa 

esses profissionais, coordenou assembleias em todos os estados, junto com a Condsef, onde a 

proposta oficial foi descartada. Contraproposta: Pontos Chave A nova contraproposta, recentemente 

aprovada pelas unidades locais, visa equilibrar as demandas dos servidores com as possibilidades 

governamentais. Dentre os principais pontos: 1. Equiparação Progressiva: Embora inicialmente inferior 

à remuneração das carreiras de nível superior da Agência Nacional das Águas (ANA), a contraproposta 

prevê uma valorização progressiva. A remuneração aumentaria gradualmente, alcançando e até 

superando a da ANA nos últimos níveis da carreira. 2. Flexibilização dos Percentuais: Os servidores 

concordaram com percentuais de remuneração entre os diferentes níveis da carreira de meio 

ambiente. A proposta estabelece que a remuneração do Nível Intermediário corresponda a 70% do 

Nível Superior, e a do Nível Auxiliar, a 70% do Nível Intermediário, em todos os padrões da carreira. 3. 

Manutenção de Determinados Pontos: Alguns pontos da proposta original são mantidos inegociáveis 

pelos servidores, como a inclusão da Carreira na Lei 12855/2013previsão de pagamento de 

periculosidade e insalubridade, e a relação entre vencimento básico e gratificação. Igualdade para 

Futuros Servidores e Aposentados: A contraproposta assegura que tanto os futuros ingressantes na 

carreira quanto os aposentados e pensionistas sejam tratados com as mesmas condições de 

reposicionamento e benefícios que os servidores ativos. Posicionamento e Expectativas Futuras Com a 

contraproposta formalmente protocolada, a ASCEMA Nacional aguarda o posicionamento do 

Ministério do Meio Ambiente para agendar uma nova rodada de negociações. As negociações 

continuam em curso, enquanto os servidores aguardam ansiosos por uma resposta que atenda às suas 

demandas por reconhecimento e valorização de suas funções no âmbito ambiental. 

3. Na manhã da terça-feira (14/05) o Sintsef-CE realizou uma reunião com os servidores da Funai, no 

Ceará, na sua sede em Fortaleza. A discussão girou em torno das carreiras de especialistas em 
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indigienismos, e de técnico em indigienismo, além das más condições de trabalho dos servidores no 

estado, que sofrem com uma quantidade reduzida de ativos para suprir uma demanda de três estados, 

Ceará, Piauí e Rio Grande do Norte. Ao final do encontro o Sintsef-CE acolheu todas as reivindicações 

da categoria que serão encaminhadas via sindicato e Condsef. 

4.No dia (13/05) o Sintsef-CE participou de uma assembleia presencial com os servidores do INCRA para as 

discussões sobre a proposta de reajuste salarial do governo, apresentada a categoria na última Mesa de 

Negociação Permanente (MNNP), no último dia 02 de maio, em Brasília, discutida também na última 

assembleia geral, virtual, do Sintsef-CE, último dia 08 de maio Os servidores esclareceram suas dúvidas 

sobre o que mudava na “Nova proposta” do governo federal, e decidiram por retornar com as 

mobilizações que acontecem todas as segundas-feiras, desde janeiro desse ano, para pressionar o governo 

em apresentar uma proposta que atenda as demandas da categoria, principalmente a Reestruturação das 

Carreiras do órgão. 

5. Entre os dias 09 e 10 de maio, o Sintsef-CE realizou em sua sede, em Fortaleza, a 2ª edição do Seminário 

de Comunicação para seus dirigentes e filiados de todo o estado. A manhã do primeiro dia foi marcada 

pelo painel “Disputa Hegemônica na Comunicação”, e os convidados para participar do debate foram a 

presidenta da Federação Nacional dos Jornalistas (Fenaj), Samira de Castro, e o professor da Universidade 

Federal do Ceará (UFC), Nonato Lima. Samira contextualizou sobre como funciona a comunicação 

hegemônica, as produções de conteúdo, como eles são transmitidos e os reflexos desse compartilhamento 

de informações no cotidiano das pessoas. O segundo convidado da manhã, o professor e jornalista Nonato 

Lima, instigou a todos a fazerem uma reflexão do tipo de conteúdo que estão consumindo, como a grande 

mídia trata assuntos de interesse diretos e pessoais da população, e como o discurso pode ser 

manipulado. Ao fim das explanações, os filiados presentes puderam fazer suas contribuições, esclarecer 

dúvidas e escutar, dos convidados, dicas de como exercer seu papel de comunicar da melhor maneira No 

período da tarde, os debates seguiram com a mesa “Estratégia Comunicacional de Mobilização da Base 

para Principais Lutas”, ministrada pelos convidados: José Vital, da Teia Digital; o jornalista da Central Única 

dos Trabalhadores - CUT, Tarcísio Aquino; e a secretária de Comunicação da Condsef, Mônica Carneiro. O 

primeiro a discursar foi José Vital, que compartilhou com os presentes a importância da comunicação na 

base, para fortalecer o movimento e perpetuar a luta da classe trabalhadora. Em seguida, Tarcísio Aquino 

discursou sobre como é importante investir em comunicação no meio sindical e como comunicar a base é 

crucial para manter as entidades não só vivas, mas atuantes. Encerrando o primeiro dia de debates, a 

secretária de Comunicação da Condsef, Mônica Carneiro, fez um alerta importante sobre os níveis de 

sindicalização no país, que só caem e, em 2022, atingiu seu menor índice histórico. A secretária ainda 

explanou também sobre as características da organização sindical no serviço público e a importância da 

constante formação política. Assim como no período da manhã, foi reservado um momento para a 

participação do público presente, que esclareceu dúvidas e fez algumas contribuições. 

 

SINDSEP-PR 

-A greve da EBSERH aqui no estado teve uma participação muito boa nos 4 dias de 06 á 09/05, á média foi 

de 222 trabalhadores de adesão por dia na greve; 

-Foi aceita á proposta da Empresa por ampla maioria para evitar de ir para dissídio que seria bem pior; 
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-Foi realizado á assembleia no INCRA no dia 10/05 para análise e deliberação da proposta apresentada 

pelo MGI, sendo rejeitado por humanidade e colocado á contraproposta apresentada pela CONDSEF foi 

aceito por todos; 

-No dia 21/05 será realizado assembleia na CONAB para apresentação da proposta para o ACT 2024/2025; 

-O SINDSEP/PR irá participar da marcha da classe trabalhadora em Brasília no dia 22/05 com 2 diretores: 

Coordenador da Secretaria Geral José Alves de Souza Filho, e Coordenador da Secretaria de Finanças Enéas 

Luiz Ghelfi; 

-Em relação á contraproposta que á CONDSE está construindo para apresentar ao MGI o SINDSEP/PR 

concorda porque será menos pior do que a proposta apresentada pelo MGI. 

 

 

 

 

 

Secretário-Geral da CONDSEF/FENADSEF 
 


